



# 平窪の学舎

November

第31号

## とても楽しかった「なかよし会」(えすじ学級)

11月14日(木)、えすじ学級の子どもたちが、いわき海浜自然の家で行われた「なかよし会」に参加し、他校の友達との交流を深めました。自己紹介や数々のゲーム、バイキング方式の昼食など、新しく出会った友達と一緒に活動し、楽しく過ごしました。また、学校からは、路線バスと電車、自然の家のバスを乗り継いで会場まで行きました。切符を買ったり、公共の場でのマナーを意識したりするなど、貴重な経験もできました。保護者の皆様には、ゲームのお手伝いなどをしていただきました。ありがとうございました。



## 自衛隊の皆様、お世話になりました！(見送り式)

11月15日(金)、市主催による自衛隊の見送り式が、本校校庭で開かれました。自衛隊の皆様には、災害直後から、平窪地区や赤井地区等の入浴支援や災害廃棄物の撤去作業等を、また、本校では給水活動を行っていただきました。市長様、各区長様はじめ地域の皆様に参加される中、本校児童も参加しました。学習発表会前日であることや授業の関係から、校庭の式には2・3年生が参加し、他の学年の児童はベランダ等から見送りました。児童の「ありがとうございました」の声、繰り返し校庭中に響き渡り、自衛隊の皆様も感激しながら本校を後にされました。

